

DAS BIN ICH



Eine Hebamme mit Herz

Ich bin Anna und darf mich seit 2020 Hebamme nennen. Schon immer haben mich Medizin, Individualität und echte zwischenmenschliche Begegnungen fasziniert. Empathie war für mich nie nur ein Wort – ob im Kindergarten-Praktikum, bei meinem Auslandsaufenthalt in Sevilla oder als Volontärin in einem Township in Südafrika.

Eine Hebamme mit Wegbegleitung

Nach dem Abitur begann ich zunächst eine Ausbildung zur Medizinischen Fachangestellten. Während meines anschließenden Auslandsaufenthaltes wurde mir klar: Ich möchte Hebamme werden. Ganz sicher! Gesagt, getan – Bewerbung, Studium, Abschluss. Seit 2020 begleite ich Familien in dieser besonderen Lebensphase.

Eine Hebamme mit Leidenschaft

Mein Beruf ist für mich Berufung. Ich liebe die Mischung aus Herz, Wissen und Erfahrung. Fortbildungen und wissenschaftlich fundiertes Arbeiten sind mir ebenso wichtig wie die Nähe und das Vertrauen zu den Familien.

Eine Hebamme mit Blick für Schwangerschaft & Wochenbett

Mein Herz schlägt besonders für die Betreuung in der Schwangerschaft und die Begleitung im Wochenbett. Ich möchte Schwangeren Sicherheit, Wissen und Vertrauen mitgeben – damit sie gestärkt, gut informiert und selbstbestimmt in die Geburt gehen können.

Auch nach der Geburt ist es mir wichtig, Eltern liebevoll zu begleiten und ihnen in dieser intensiven Anfangszeit mit Rat, Erfahrung und offenem Ohr zur Seite zu stehen.